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Federal Communication Commission
Interference Statement

This equipment has been tested and found to comply with the limits for
a Class B digital device, pursuant to Part 15 of the FCC Rules. These limits 
are designed to provide reasonable protection against harmful 
interference in a residential installation. This equipment generates, uses 
and can radiate radio frequency energy and, if not installed and used in 
accordance with the instructions, may cause harmful interference to radio 
communications. However, there is no guarantee that interference will 
not occur in a particular installation. If this equipment does cause harmful 
interference to radio or television reception, which can be determined by 
turning the equipment off and on, the user is encouraged to try to correct 
the interference by one of the following measures:

 • Reorient or relocate the receiving antenna.

 • Increase the separation between the equipment and receiver.

 • Connect the equipment into an outlet on a circuit different from
  that to which the receiver is connected.

 • Consult the dealer or an experienced radio/TV technician for help.

FCC Caution: Any changes or modifications not expressly approved by
the party responsible for compliance could void the user's authority to 
operate this equipment.

This device complies with Part 15 of the FCC Rules. Operation is subject
to the following two conditions: (1) This device may not cause harmful 
interference, and (2) this device must accept any interference received, 
including interference that may cause undesired operation.

Radiation Exposure Statement:
The product complies with the FCC portable RF exposure limit set forth
for an uncontrolled environment and are safe for intended operation as 
described in this manual. The further RF exposure reduction can be 
achieved if the product can be kept as far as possible from the user body
or set the device to lower output power if such function is available.

CAUTION: To use this product properly, please read the user's 

guide before installing.

Installing the Batteries

Step 1: Take the battery cover off.

Step 2: Insert the battery as shown inside the battery compartment.

Step 5: If you need to travel with your wireless mouse, make sure you  
 turn off the power switch.

Step 3: Replace the cover.

Step 4: Turn on power switch.

*Warning:
 Please insert the battery with the  
 correct position according to the   
 instruction labeled on the mouse.

Setup the Connection Between
the Receiver and the Mouse

1.  Insert the battery into the mouse, then  
 follow the steps below.

2.  In the meantime, there is a storage slot  
 on the back to store the receiver, take 
 the nano receiver out.

3. Plug the Nano receiver into the  
 USB port on your computer.

• LED is on for 3 seconds
 Power ON

• LED blinks 3 times
 During pairing (LED OFF
 when paired or failed after 10 sec.)

• LED blinks for 10 seconds
 Low battery warning

4. The LED indicator on mouse flashes steadily when it is in pairing mode  
 and stops blinking when it is successfully paired with the receiver. 

5.  When low battery, the battery indicator on the mouse will start to blink.

Pull

1x AA Battery

LED Indicator

+

-

DPI Switch
A. 3 adjustable DPI settings. The blinking  
 key indicates the DPI setting in use.

B. Default is 1600 DPI.

Functional Introduction

1. Left Button

2. Right Button

3. Scrolling Wheel

4. Forward
 Press this button to view the next page in   
 your Internet browser.

5. Backward
 Press this button to view the previous page in   
 your Internet browser.

6. DPI Key &  LED Indicator

7. Nano Receiver

8. Battery Cover

9. ON/OFF Switch

DPI
800 dpi 1

2

3

1300 dpi

1600 dpi

Blink
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Wireless Comfort Mouse
2.4GHz Wireless BlueTrace Mouse w/ Nano Receiver
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User’s Guide
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ATTENTION : Pour utiliser correctement ce produit, veuillez lire le 

guide de l'utilisateur avant l’installation.

Souris confort sans fi
Souris BlueTrace sans fil 2,4 GHz avec nano-récepteur

Déclaration dʼinterférence de la Commission
fédérale des communications

Cet équipement a été testé et déclaré conforme aux limites imposées aux appareils 
numériques de classe B, conformément à la partie 15 des règles de la FCC. Ces limites sont 
conçues pour fournir une protection raisonnable contre les interférences nuisibles dans 
une installation résidentielle. Cet équipement génère, utilise et peut émettre des 
fréquences radio et, s’il n’est pas installé et utilisé conformément aux instructions, peut 
causer des interférences nuisibles aux communications radio. Cependant, il n’y a aucune 
garantie que des interférences ne se produiront pas dans une installation particulière. Si 
cet équipement provoque des interférences nuisibles à la réception de la radio ou de la 
télévision, ce qui peut être déterminé en éteignant et en allumant l'équipement, 
l’utilisateur est encouragé à essayer de corriger l’interférence par l’une des mesures 
suivantes :

 • Réorienter ou déplacer l’antenne de réception.

 • Augmenter la distance entre l’appareil et le récepteur.

 • Brancher l’appareil sur une prise de courant d’un circuit différent de   
  celui sur lequel le récepteur est branché.

 • Consulter le revendeur ou un technicien radio/TV expérimenté pour   
  obtenir de l’aide.

Avertissement de la FCC : Tout changement ou modification non expressément approuvé 
par la partie responsable de la conformité peut annuler le droit de l’utilisateur à faire 
fonctionner cet équipement.

Cet appareil est conforme à la partie 15 des règles de la FCC. Son fonctionnement est 
soumis aux deux conditions suivantes : (1) cet appareil ne doit pas provoquer 
d’interférences nuisibles et (2) cet appareil doit accepter toute interférence reçue, y 
compris les interférences susceptibles de provoquer un fonctionnement indésirable.

Déclaration d'exposition aux radiations :
Le produit est conforme à la limite d’exposition aux radiofréquences portables fixée par la 
FCC pour un environnement non contrôlé et est sans danger pour l’utilisation prévue, telle 
que décrite dans ce manuel. L’exposition aux radiofréquences peut être réduite davantage 
si le produit est tenu aussi loin que possible du corps de l'utilisateur ou si l’appareil est 
réglé sur une puissance de sortie plus faible, si cette fonction est disponible.
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Touche DPI
A. 3 DPI réglables. Le clignotement de la  
 touche indique le réglage DPI utilisé. 

B. Le réglage par défaut est 1600 DPI.

Présentation fonctionnelle

1. Bouton gauche

2. Bouton droit

3. Molette de défilement

4. Vers l’avant
 Appuyez sur ce bouton pour afficher la page   
 suivante dans votre navigateur Internet.

5. Vers l’arrière
 Appuyez sur ce bouton pour afficher la page   
 précédente dans votre navigateur Internet.

6. Touche DPI et Indicateur DEL

7. Récepteur Nano

8. Couvercle de la pile

9. Interrupteur   
 ON/OFF

DPI
800 dpi 1

2

3

1300 dpi

1600 dpi

Clignotement

Installation des piles

Étape 1 : Retirez le couvercle du compartiment à piles.

Étape 2 : Insérez la batterie comme indiqué à l'intérieur du compartiment.

Étape 5 : Si vous devez voyager avec votre souris sans fil, veillez à   
 éteindre l’interrupteur d’alimentation.

Étape 3 : Replacez le couvercle.

Étape 4 : Activez l’interrupteur   
 d’alimentation.

Avertissement :
Veuillez insérer la pile dans la bonne   
position, conformément aux   
instructions figurant sur la souris.

Tirez

1x Pile AA

+

-

1 2
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Configuration de la connexion
entre le récepteur et la souris

1.  Insérez la pile dans la souris, puis suivre  
 les étapes ci-dessous.

2.  Entre-temps, il y a une fente de   
 stockage à l’arrière pour ranger le  
 récepteur, sortez le récepteur Nano.

3. Branchez le récepteur Nano sur 
 le port USB de votre ordinateur.

• DEL est allumé pendant 3 sec
 Alimentation ON

• DEL clignote 3 fois 
 Pendant l’appairage (DEL s’éteint lorsque  
 l’appairage est réalisé ou échoue après 10 sec)

• DEL clignote 10 secondes
 Avertissement de pile faible 

4. Le voyant DEL de la souris clignote en permanence en mode d’appariement  
 et s’arrête de clignoter lorsque l’appariement avec la souris est réussi.  

5.  Lorsque la pile est faible, l'indicateur de pile de la souris commence à clignoter.

Voyant DEL
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Guide de l’utilisateur

Support
1-800-425-0049

100% Satisfaction Guarantee
If you are not completely satisfied with the quality of any Staples® 
Brands products, simply return it within the applicable return period 
along with receipt or original package for an exchange or refund. See 
Staples Returns Policy for details.

Service à la clientèle :
1-800-425-0049

Garantie de satisfaction à 100 %
Si vous n’êtes pas entièrement satisfait de la qualité d’un produit de 
marque Staples®, il vous suffit de le retourner pendant la période de 
retour applicable, accompagné du reçu ou de l’emballage d’origine, 
pour obtenir un échange ou un remboursement. Voir la politique de 
retour de Staples pour plus de détails.
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